



がんばりました!

爽やかな秋晴れの下、9/25に小学部、9/26に中学部の運動会を行いました! 9月前半はとても暑かったので、学部全体のリハーサルは中止し、学年やブロックごとに工夫しながら練習を行いました。少し不安が残るなかで本番当日を迎えましたが、子どもたちは元気いっぱい、笑顔いっぱい一生懸命頑張っていました。当日はたくさんの保護者の皆様においでいただき、子どもたちの活躍を見守っていただきました。ありがとうございました。



みんな、かっこよかった~♪



工事関係のお知らせ

学校再編に係る工事につきまして、ご理解とご協力をいただき、ありがとうございます。

現在、本校東側敷地の造成工事に伴い、セントラルクリニック様南側の道路がこれまでより1.6m狭くなっており、車両の交互通行ができなくなっています。登下校の時間帯に北門から入っていただく場合は、本校南東の信号から左折または右折して本校東側の道路を通っていただいておりますが、それ以外の時間帯の通行も十分ご注意くださいいただきますようお願いいたします。

ありがとう!

「ベルマーク教育助成財団」様から 寄贈していただきました!

公益財団法人「ベルマーク教育助成財団」様から、以下の教材などを寄贈していただきました。大切に使用させていただきます!

- 【車椅子】
- 【ミュージックベル】
- 【カホン(2個)】
- 【タイマー(3個)】



11月の主な行事予定

- ~11/1 小5宿泊学習
- 5 中3進路相談会
- 7~8 小6修学旅行
- 12 小3校外学習
- 13 小4校外学習
- 14 (中)市内合同音楽会
- 19 みどりの集会
- 20 避難訓練(不審者対策)
- 25 中2事業所見学
- 28 (中)境西中交流
- 29 (小)演劇教室

